

Communiqué de presse

Montigny-lès-Metz, mercredi 1er avril 2015

RESPECT • PROPRETÉ • CITOYENNETÉ

Les agents de la Ville au centre d'une nouvelle campagne de communication

Les agents de Montigny-lès-Metz se mobilisent et sont les visages d'une nouvelle campagne de communication lancée par la Ville pour sensibiliser le plus grand nombre au respect, à la propreté et à la citoyenneté.









Anaïs, Kévin, Aurélien et Nicolas se sont prêtés à des séances photos dans des sites représentatifs de Montigny et de leur environnement de travail au service de tous pour garantir quotidiennement la maintenance des espaces publics.

Leurs portraits sont au centre de la campagne d'affichage qui sera visible sur différents formats en ville, à partir d'avril, avec le message : "Respect, propreté, citoyenneté : les agents de la Ville de Montigny-lès-Metz travaillent pour vous !"

Actions de sensibilisation

Dans le cadre de cette campagne, des actions de sensibilisation sont également prévues avec notamment une après-midi de démonstration aux Services techniques municipaux qui permettra aux jeunes du CMJ de se rendre compte du travail des agents.

Le service Maintenance des espaces publics en chiffres

24 agents affectés au nettoyage de près de 110 km de trottoirs

3 balayeuses de voirie

1 laveuse de voirie

60 bornes "toutounet" de distribution de sachets à déjections

Environ 50 000 sachets à déjections utilisés par an

Une centaine d'interventions de détagage par aérogommage

Contact presse